



Im Frühjahr hatte der TÜV unsere Spielplatzschaukel be-
anstandet. Der tragende Balken erwies sich als „ange-
fault“ und war somit nicht mehr sicher. Dadurch musste
der Bauhof zunächst die Schaukelbretter abbauen und
dann die ganze Schaukel entsorgen.



Deshalb sind wir froh, dass mittlerweile eine neue Schau-
kel installiert werden konnte. Wie man sehen kann passt
sie sehr gut in das gesamte Bild des Spielplatzes und wird
auch schon sehr viel genutzt.

Da wir in letzter Zeit viel mehr Veranstaltungen (haupt-
sächlich von Schulen und Schul- und Kindergartengrup-
pen) am Spielplatz verzeichnen, sind wir über die funkti-
onstüchtige neue Schaukel sehr froh und dankbar.



Auch für die Aller kleinsten hat sich etwas getan. Am Klettergerüst wurde eine Kleinstkinderschaukel integriert. Auch hierfür bedanken wir uns herzlich.



Aber auch die Siedlergemeinschaft hat sich wieder in die Spielplatzgestaltung eingebracht und einen Fahrradständer gebaut, damit die Bikes einen „standfesten“ Platz außerhalb der Gefahrenzonen haben.

Alles in allem ist der Spielplatz in Waldhof wohl einer der Schönsten in unserer Gemeinde und der näheren Umgebung. Das soll auch so bleiben - dafür setzen wir uns ein.

Siedlergemeinschaft Waldhof e.V.
Im Verband Wohneigentum Hessen e.V.